



Alberto Blanco Regisseur

1980 kommt Alberto Blanco in Barcelona zur Welt. Dort besucht er die renommierte Filmschule ESCAC. Später widmet er sich intensiv dem Thema Storytelling und besucht Schreib-Workshops für Drehbuch an der Cine de San Antonio de los Baños in Kuba. Danach schließt Blanco in New York das Filmstudium im Fach Regie ab.

Sein Doku-Kurzfilm „Criterioh“ gewinnt über 30 internationale Film Festivals. Red Bull beauftragt Alberto Blanco einen Dokumentarfilm über den Nahost zu drehen. Das Resultat „Curve your Way“ konnte Zuspruch von Kritikern und dem Publikum gewinnen.

Später führt er Regie für die weltweite Kampagne für World of Red Bull. Alberto Blanco manifestiert seinen unverkennbaren Stil Werbefilme zu kreieren. Mit einem großartigen cineastischen Look, einem sensationellen und eleganten Stil dreht Blanco Sport und Action-Szenen wie kein Anderer.

Im Werbefilm-Bereich hat Blanco schon für internationale Marken und Agenturen rund um den Globus gefilmt. Darunter finden sich Auftraggeber wie Audi, Red Bull, Volkswagen, San Miguel und Electronic Arts. Mit internationalen Spitzenathleten wie Neymar Jr., Pau Gasol, Marc Marquez, Valentino Rossi, Blake Griffin, Gareth Bale, Marcelo, Sebastian Ogier, Mireia Belmonte, David Villa, Iker Casillas und Gerard Piqué hat Blanco schon zahlreiche Werbefilm-Projekte umgesetzt.

Alberto Blanco hat schon überall auf der Welt gearbeitet. Sein überzeugendes Portfolio macht ihn zu einem der gefragtesten Regisseure für die Werbefilme-Branche und zum Spezialisten, wenn es um schnelle Autos und sensationelle Sportaufnahmen geht.